

Sherbrooke. De superbes manifestations avaient été préparées pour donner au représentant du Saint-Père au Canada une réception qui marqua bien l'esprit de foi de la population du diocèse de Sherbrooke, son attachement et sa soumission au Souverain Pontife.

Samedi soir, le 4 octobre, cinq à six mille personnes s'étaient rendues à la gare du Pacifique pour saluer à son arrivée le représentant du Pape. L'illumination de la ville disait magnifiquement la joie de tous. Le lendemain, S. Excellence officia à la grand'messe, et à l'Évangile elle répondit au discours de bienvenue de M. l'abbé Simard, curé de la Cathédrale, en disant sa joie de prendre contact avec la population de Sherbrooke et d'y constater entre catholiques de langue française et catholiques de langue anglaise une entente et une harmonie constantes et qui ne sauraient qu'être profitables à l'Église.

Après la messe, les distingués visiteurs prirent le dîner à l'Évêché. Dans l'après-midi, eut lieu la bénédiction du nouveau monastère des Rédemptoristes. Le soir, les citoyens de Sherbrooke se pressaient à l'Évêché pour présenter leurs hommages au représentant du Saint-Père.

Toute la semaine a été marquée par des démonstrations de profond attachement au Saint-Siège, à l'occasion des nombreuses visites faites par Son Excellence aux florissantes institutions de Sherbrooke, et des cérémonies de bénédiction du nouveau pavillon du Séminaire et de l'église de Mégantic. NN. SS. les Archevêques d'Ottawa et de Montréal et les Évêques de Nicolet et de Saint-Hyacinthe se sont rendus à Sherbrooke pour prendre part à quelques-unes des manifestations qui illustrèrent cette grande semaine de piété et de foi.

**Joliette.** — La consécration épiscopale de S. G. Mgr Forbes a donné lieu à d'impressionnantes fêtes religieuses. Mercredi, le 8 octobre, le deuxième évêque de Joliette faisait son entrée solennelle dans sa ville épiscopale. Vingt-cinq mille personnes acclamèrent à son arrivée le nouvel évêque, et figurèrent au cortège qui accompagna Mgr Forbes jusqu'à l'Évêché et, de là, à la cathédrale, où le nouvel évêque fit son entrée au chant du *Te Deum*. Le clergé et les citoyens de Joliette présentèrent ensuite leurs hommages à leur nouveau Pasteur. C'est avec une profonde émotion que Mgr Forbes, au milieu d'un silence religieux, répondit à ces deux adresses.

Le soir, l'illumination générale de la ville était superbe. Il y eut, en outre, feux de réjouissance et concert.

Le lendemain, à 10 heures, commençait les cérémonies du sacre. S. G. Mgr Bruchési fut l'évêque consécrateur ; il était assisté de Mgr Émard, évêque de Valleyfield et de Mgr McDo-